



INICIO

PRODUCTOS

DONACIONES

FASE 2 JUICIOS

ENTREVISTAS

CC

HAZTE
SOCIO



Donaciones





Salud y Justicia Córdoba es una Asociación sin ánimo de lucro, creada con la intención de presentar en los tribunales, demandas por la existencia de indicios racionales y probados de graves delitos contra la salud pública, como la implementación de terapia génica de forma indiscriminada a través de las denominadas vacunas COVID-19, modificando el ADN y provocando inmunodeficiencia , inmunodepresión, enfermedades cardíacas e incluso la muerte.

Nuestra intención no es otra, que la de hacer justicia, por los hechos cometidos durante la denominada pandemia, como son la supresión de derechos fundamentales a través de coacciones, forzando al ser humano a hacer aquello que es inmoral, injusto e inhumano.

Tenemos la intención de seguir hacia adelante ejerciendo nuestro derecho a hacer justicia con todo tipo de demandas contra aquellos que han obrado de manera indiscriminada contra la sociedad, hasta el punto de obligarles a hacer aquello que no querían. Estamos viviendo una parte de nuestra historia sin precedentes, donde lo injusto e inhumano ha tomado tal forma y magnitud, que se está intentando normalizar con el beneplácito de unos y la pasividad de otros.

Trabajamos con el equipo jurídico de FP ABOGADOS, Francisco Parejo PROCESAL & CONSULTING.

www.fpabogados.es



Únete a nuestra Asociación como **demandante(*)**, y colabora económicamente con nosotros para que podamos seguir llevando a cabo nuestra labor. Esto nos dará la oportunidad de seguir trabajando en presentar nuevas demandas, recursos y cubrir los gastos que esto ocasiona, como son abonar periciales, letrados, procuradores, gastos de departamento de comunicación, web, etc.

Tu colaboración es muy importante. Es el momento de dar un paso al frente y tomar parte en esta noble causa, para poder así acabar con este crimen perpetrado contra la salud pública y hacer justicia contra aquellos que deliberadamente, sin temor ni remordimiento, han sido partícipes de estos atropellos.

Generemos consciencia.

¡Hágase Justicia!

Únete a Salud y Justicia Córdoba.

Puede colaborar con nosotros a través de las siguientes opciones:

Ingreso en cuenta bancaria:

Entidad bancaria: Santander

Concepto: Salud y Justicia Córdoba

Beneficiario: Salud y Justicia Córdoba

IBAN: ES92 0049 4909 1624 1617 6718

Tarjeta de crédito (con y sin suscripción mensual)



Donación única

Por favor, introduzca la cantidad que desee donar a **Salud y Justicia Córdoba**. Muchas gracias.

[Donar ahora](#)

Donación mensual

Si desea hacer una aportación mensual a la plataforma **Salud y Justicia Córdoba**, por favor introduzca la cantidad que desee donar mensualmente. Muchas gracias.

Donación mensual

[Suscribirse ahora](#)

Paypal (con y sin suscripción mensual):

[Donar](#)





«Ante los ojos del mundo, permitanme ustedes, que proclame en nuestro fallo aquello que defendemos. Justicia, verdad, y el respeto que merece el ser humano.»

Veredicto del juez Haywood (Spencer Tracy)

– El Juicio de Nurember (Stanley Kramer 1961)



(*) Si desea aparecer en nuestra demanda colectiva como demandante, por favor mandenos un email a nuestro correo electrónico especificando en el asunto: DEMANDA COLECTIVA SAYJU.

 Total de visualizaciones 3012



